

■ **BRIONNE**

## LYCÉE BOISMARD. Les fanzines, ces drôles de feuilles de chou

Dans le cadre de Mouv'en Risle\*, la Fanzinothèque de Poitiers (centre de ressources et de documentation) et Echelle inconnue (collectif tourné vers l'art de rue) ont proposé, cette semaine, aux élèves du lycée Boismard un atelier sérigraphie très apprécié. Et, après la pratique, place à l'exposition des fanzines !

Virginie Lyobard est la directrice de la fanzinothèque qui a réuni, à Poitiers, un fond de 55 000 ouvrages, soit le plus grand fond d'Europe. Elle est épaulée par Roberta Gottardo qui effectue son service volontaire européen. « Les fanzines, ce sont ces petits tirages de microédition, fabriqués, à la base, par des fans afin de communiquer sur leur passion. Absolument libre, il n'est soumis à aucun impératif. C'est de l'expression libre. Il y en a absolument sur tous les sujets, même si les premiers ont été créés par les fans de science-fiction, ou d'artistes



Virginie Lyobard explique la méthode de la sérigraphie

de rock... Le fanzine écrit la « petite » Histoire, il est en lien étroit avec la société ».

Cette exposition rassemble une centaine de publications,

constituée de feuillets édités dans les années 1970.

■ **Pratique** : exposition du 19 mai au 31 mai, à la médiathèque de Brionne.

Entrée libre.

\* Mouv'en Risle est un projet national lancé en faveur de l'éducation aux arts et à la culture.